

Quiere llegar a fin de mes: Trabaja medio día y para completar sus ingresos se ofrece como "sacadora de piojos"



Una vecina de la localidad cordobesa de Colonia Caroya comenzó a ofrecer servicios como «sacadora de pijos», como una forma de llegar a fin de mes.

«Soy madre soltera y tengo un trabajo de medio tiempo», contó Valeria Funes a medios locales.

Inspirada en la historia de una ecuatoriana que vive en Nueva York y ofrece el servicio a millonarios, con ganancias en miles de dólares, esta cordobesa decidió convertirse en «piojóloga» para completar sus ingresos.

Según contó, siempre le gustó «revisar la cabeza de los niños de la familia» y eso también la motivó a brindar este servicio por 500 pesos la hora.



Valeria sólo usa el peine fino, sin químicos, para sacar piojos y liendres.

Tras la publicación de su servicio en redes, y la difusión en medios, ya consiguió algunos clientes.

Fuente: Telefe Noticias